港区立中之町幼稚園 9月園だより

教育日標



- げんきな子 ・かんがえる子
- なかよくする子
- がんばる子



令和 3年 8月 30日 港区立中之町幼稚園 園 長 大橋 美都子

実りある2学期へ

園 長 大橋 美都子

夏休みはいかが過ごされましたか? 昨年に続きコロナ禍の夏休み、帰省や旅行を控えられたご家庭 もあれば、密を避け感染防止策を講じてイベントを楽しまれたご家庭もあることでしょう。家族でおうち時 間を工夫されたり、テレビで東京オリンピック・パラリンピック観戦を楽しまれたりしたご家庭も多かったの ではないでしょうか。オリンピック・パラリンピックでは様々な種目で活躍する選手を応援したり、今までさ ほど詳しくなかった競技やそのルールを知り、面白さや奥深さを感じられたりしたかもしれません。子ども たちがオリンピック・パラリンピックからどのような刺激を受け、どのようなことを感じ、今後の遊びや生活 にどのように反映していくのか楽しみにしています。

残暑の中にも、コオロギの鳴き声が聞こえてきたり、アカトンボを見かけたり、少しずつ秋の気配を感じ る頃となりました。新型コロナウィルス感染症の終息に見通しがもてず、緊急事態宣言発令中は、幼稚園 は昼食なしの午前保育となりました。新たなデルタ株は、今までとは比にならないくらいの感染力がある と言われています。ワクチン接種が進んできているとはいえ、まだまだ予断は許しません。今一度、手洗い、 換気、密の回避、マスク着用、消毒等の基本的な感染防止対策を徹底させ、2学期の教育活動を進めてま いります。子どもたちの安全と豊かな経験のために、何ができるかを考え、最大限の工夫をしていきたい と思います。引き続き、ご理解、ご協力をお願いいたします。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。











ワタやタチアオイの花がきれいに咲きました。

建設中の新園舎。土台ができ、保育室らしき 形が見えてきました。来年の夏休みにお引越しです。